



| PERIÓDICO        | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|------------------|--------|------------|-------------|
| <b>LaJornada</b> | 6      | 06/08/2022 | LEGISLATIVO |

## Adelanta el PAN a su abanderado mexiquense

El dirigente del PAN, Marko Cortés, destapó ayer a Enrique Vargas, ex alcalde de Huixquilucan, como el candidato de su partido a la gubernatura del estado de México, luego de que Morena anunció que su abanderada será la secretaria de Educación, Delfina Gómez.

Aunque en corrillos políticos se interpretó la decisión de Cortés como el indicio de que no habría coalición opositora en aquella entidad, Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, dijo que sí se construirá. Explicó que cada uno de los partidos presentará su propuesta para dialogar y llegar a un acuerdo sobre el abanderado.

Así ha sucedido en todos los estados donde PAN, PRI y PRD han ido coaligados, resaltó el priísta, quien confió en que la alianza será potente y va a ganar los comicios del próximo año en esa entidad.

Jesús Zambrano, del PRD, expuso que siguen dialogando. En su partido, indicó que está el coordinador de los diputados locales, Omar Ortega; en el PRI hay otras opciones y el PAN ya dio a conocer la suya.

Apuntó que debe procesarse un mecanismo que dé suficiente confianza para construir las posibilidades de ir juntos. “Esto apenas empieza, que no nos coman las ansias”, agregó.

Cortés confió en que se consolide la candidatura de Vargas como la mejor propuesta, ya sea en coalición o de manera individual.

Los dirigentes de PAN y PRD dijeron que Gómez es una delincuente electoral que mostró su ineptitud en la SEP. Pese a ello, ahora la premian con una candidatura.

Cortés señaló en Twitter que “frente al cinismo y corrupción, estamos listos con quien ha demostrado que sabe ganar y gobernar: Enrique Vargas”.

El ex edil y actual diputado local aseguró estar listo para ganarle a Gómez en cualquier escenario.

**Georgina Saldierna**